

Medienmitteilung

Departement Technische Betriebe
Stadtbus Winterthur

19. März 2020

Angebotsreduktion bei Stadtbus Winterthur ab Montag, 23. März

Aufgrund der aktuellen Situation im Zusammenhang mit dem Coronavirus reduziert Stadtbus Winterthur ab Montag, 23. März, das Angebot.

Der Zürcher Verkehrsverbund hat heute Nachmittag die Angebotsreduktion im gesamten ZVV-Gebiet angekündigt ([siehe Medienmitteilung vom 19. März](#)).

Für die Kundinnen und Kunden von Stadtbus Winterthur heisst dies:

Ab Montag, 23. März, gilt **von Montag bis Freitag ein reduzierter Fahrplan**. Dieser entspricht dem Takt, den Fahrzeiten und den Anschlüssen des Samstagfahrplans. Ergänzt wird er durch Frühkurse und Minimalerschliessungen.

Die Nachtbusse sowie die Linien 2E und 12 fallen aus. Die Regionallinie 674 bleibt unverändert.

Aufgrund der Anpassungen wird den Kundinnen und Kunden empfohlen, ihre Verbindung im Online-Fahrplan zu prüfen. Auf <https://stadt.winterthur.ch/stadtbus/angebot-ab-23-maerz-2020> sind weitere Informationen zur Angebotsreduktion in der Stadt und Region Winterthur zu finden.

Für Rückfragen:

- Michael Poysden, Leiter Marketing und Kommunikation, 052 235 35 99 (heute von 13.30 bis 14.30 Uhr)